A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La prensa de la Comunitat Valenciana se ha hecho eco de un informe elaborado por la Cámara de Contratistas de dicha Comunidad sobre las inversiones en alta velocidad, media distancia y cercanías, en el que se denuncia la discriminación que sufre el núcleo ferroviario de Valencia y Alicante.

Según este informe, el Ministerio de Fomento y sus empresas públicas sólo invirtieron el 0,57% de los 3.400 millones previstos para la red de cercanías de la Comunitat en el plan presentado en 2010. Dicho plan, firmado por Fomento y la Generalitat, contemplaba inversiones por valor de 3.400 millones de euros hasta 2020, a los que se sumarían otros 500 millones de la Generalitat. Por el contrario, Renfe y Adif sólo han destinado a la Comunitat en los últimos diez años poco más de 19 millones de euros. Y se trata de actuaciones necesarias pero muy alejadas de la modernización y ampliación de la red que contemplaba el plan 2010-2020. Es decir, no se ha invertido en prolongación de líneas ni en duplicación de vías.

¿Qué valoración hace el Gobierno del informe elaborado por la Cámara de Contratistas de la Comunitat Valenciana en el que se denuncia la discriminación que sufre el núcleo ferroviario de Valencia y Alicante?

¿Qué balance hace el Gobierno del plan 'Cercanías para la Comunidad Valenciana 2010-2020'?

¿Qué inversiones se van a llevar a cabo a corto plazo para modernizar y ampliar la red de cercanías de la Comunitat?

Palacio del Congreso de los Diputados Madrid, 24 de mayo de 2017

Fdo.: Ricardo Sixto Iglesias

Diputado de EUPV-A la Valenciana-UNIDOS PODEMOS